

Inbetriebnahme des Glasfasernetzes für unsere Verwaltungsgemeinschaft

Am 09.08.23 hatten wir in Mulkwitz unseren Ministerpräsidenten Michael Kretschmer anlässlich der symbolischen Inbetriebnahme des Glasfasernetzes für unsere Verwaltungsgemeinschaft zu Gast.

Gemeinsam mit meinen Kollegen, dem Groß Dübener Bürgermeister Sebastian Bertko und Trebendorfs 1. stellvertretendem Bürgermeister Frank Gärtig, begrüßten wir den Ministerpräsidenten sowie Vertreter der Telekom, der ausführenden Firma sowie des Planungsbüros.

Am 21.04.2021 setzten wir in Groß Düben den ersten Spatenstich. Jetzt reichlich 2 Jahre später sind die Arbeiten im Wesentlichen abgeschlossen.

245 km Glasfaser wurden verlegt, ca. 1.200 Anschlüsse geschaltet, um für unsere Bürgerinnen und Bürger, aber auch für die Gewerbetreibenden und Firmen sowie Institutionen sehr gute Bedingungen zu schaffen. Wie wichtig dies für die Unternehmer ist, unterstrichen nachhaltig René Reinert von der Reinert Logistik sowie Alf Sergon für die Tischlerei Sergon. Auch Frau Schaal als Neumulkwitzerin schwärmte von den Möglichkeiten, die die Technik nun für sie bereithält. Sie sagte, bei den Videokonferenzen mit den Teams aus Berlin bricht in der Großstadt das Netz schon mal zusammen, in Mulkwitz ist es stabil. René Reinert konnte dies bestätigen. Insgesamt ca. 6,5 Mio € wurden investiert und für alle, die in dieser Phase dabei sind/waren, entstehen keine Anschlusskosten.

Ich denke, wir können durchaus stolz darauf sein, dass wir jetzt einen Anschlussgrad von nahe 100% haben. In ganz Sachsen liegt er bei 50%.

Sicher ein Grund mehr, warum es nach wie vor attraktiv ist, in unseren Orten zu wohnen oder auch hierher zurückzukehren oder sich neu hier anzusiedeln.

Wir haben die Inbetriebnahme genutzt, um uns beim Ministerpräsidenten für die Unterstützung zu bedanken. Bedanken möchten wir uns auch bei Kerstin Schuster vom Ing.büro Schuster aus Groß Düben, bei der Firma Schubert aus Uhyst, den Mitarbeitern der Telekom und natürlich allen Mitarbeitern aus unserer Verwaltung, insbesondere jedoch Lars Stechemesser.

Jörg Funda
Bürgermeister
Schleife

Sebastian Bertko
Bürgermeister
Groß Düben

Robert Sprejz
Amtsverweser
Trebendorf





Fotos: GUS

